Repunta crédito a empresas en abril (Reforma 31/05/12)

Repunta crédito a empresas en abril (Reforma 31/05/12)El financiamiento al consumo aumentó 19.8 por ciento en el cuarto mes del año Por Jessika Becerra Cd. de México México (31 mayo 2012).- En abril del 2012, el crédito a las empresas y personas con actividad empresarial otorgado por la banca comercial repuntó respecto al mes previo, de acuerdo con el Banco de México. La tasa de crecimiento real anual del financiamiento bancario al sector productivo fue de 7.7 por ciento en el cuarto mes del año, mientras que en marzo la expansión fue sólo de 5.8 por ciento. Esto significa que en abril pasado, las instituciones financieras otorgaron a los negocios 120 mil millones de pesos más que en el mismo mes del 2011, según el reporte de Agregados Monetarios y Actividad Financiera del Banco de México.

Asimismo, el saldo de crédito bancario a las empresas en el cuarto mes se expandió en 9 mil 400 millones de pesos en comparación con marzo de 2012. En abril, el financiamiento directo al sector privado aumentó 9.7 por ciento anual, mientras que en marzo, la variación fue de 9.9 por ciento. El avance fue impulsado, en mayor medida, por el financiamiento al consumo otorgado mediante tarjetas de crédito y préstamos personales, pues en este segmento el crecimiento anual en abril fue de 19.8 por ciento, mientras que en marzo fue de 20 por ciento. El crédito a la vivienda, por su parte, aumentó 6.7 por ciento anual en abril y 6.9 por ciento anual en marzo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 31 mayo 2012